

29/3/2017

SANTÉ | Une journée d'information jeudi dédiée au dépistage du cancer colorectal

Le centre hospitalier participe à Mars bleu

Ils devraient être une trentaine de cyclistes à rejoindre le centre hospitalier Lucien-Hussel, ce jeudi en fin de matinée. Des associations cyclistes de Montseveroux, Saint-Rambert-d'Albon et Beaurepaire, contactées par l'Office de lutte contre le cancer (ODLC), ont souhaité se mobiliser pour Mars bleu.

Cette opération est dédiée à la lutte contre le second cancer le plus fréquent, le cancer colorectal. Comme 95 % des cancers colorectaux se développent à partir de 50 ans, un programme de dépistage pour tous est organisé. C'est l'âge où tous les hommes et toutes les femmes sont invités tous les deux ans à agir.

Le cancer colorectal touche les hommes et les femmes avec 43 000 nouveaux



80 % de la population de 50 à 74 ans est concernée par la réalisation de ce test.

cas par an. Pour que plus de personnes participent au dépistage (41 % en Isère), le centre hospitalier s'est associé à l'événement en proposant une exposition

durant le mois de mars dans le hall de l'accueil.

Jeudi, un stand sera tenu par l'ODLC, dont les membres expliqueront le nouveau test de dépistage, plus

facile. La nouvelle équipe de gastro-entérologie du professeur Stéphane Nancy sera présente dès 11 h 30.

E.R.



LDL38BGE108

08 38B
00 08B
16 de PC ad/3